

Bottle label- 100, 150 mL, 250 mL

Main panel

DIN 02497263

Net 100 mL (150 mL, 250 mL)

Pr Rheumocam 15 mg/mL oral suspension for cattle/ Pr Rheumocam 15 mg/mL suspension orale pour les bovins

Meloxicam Oral Suspension, Mfr. Std.

Suspension orale de méloxicam, norme du fabr.

Veterinary Use Only /

Usage vétérinaire seulement

**Warnings:** Withdrawal period: meat - 35 days. For complete Warnings, see side panel.

**Mises en garde:** Délai d'attente: viande – 35 jours. Voir le panneau latéral pour les mises en garde complètes.

Side panel left

Nonsteroidal anti-inflammatory drug (NSAID) for cattle.

Each mL contains 15 mg meloxicam as active ingredient.

Also contains 1.5 mg sodium benzoate as preservative.

**Dosage and administration:** Shake the content well before use. Single oral administration of 1 mg/kg BW (10 mL/150 kg). See package insert for complete information.

**Warnings:** Keep out of reach of children.

Treated animals must not be used in food for at least 35 days after the latest treatment with this drug.

Do not use in lactating dairy cattle.

Do not use in calves to be processed for veal as a withdrawal period has not been established for pre-ruminating calves.

**Storage:** Store at 15-30°C. Once opened use within 3 months.

Manufactured by/ Fabriqué par: Chanelle Pharmaceuticals Manufacturing Ltd., Loughrea, Co. Galway, Ireland/Irlande

Distributed by/Distribué par :

Intervet Canada Corp.

Subsidiary of/filiale de Merck & Co., Inc.

16750, route Transcanadienne

Kirkland, QC H9H 4M7

1 866 683-7838

Version 4

July 27<sup>th</sup> 2020



Side panel right

Médicament anti-inflammatoire non stéroïdien (AINS) pour les bovins. Chaque mL contient 15 mg de méloxicam comme ingrédient actif.

Contient également 1,5 mg de benzoate de sodium comme agent de conservation.

**Posologie et mode d'administration** : Bien agiter le contenu avant utilisation. Une dose unique par voie orale de 1,0 mg de méloxicam/kg de poids corporel (10 mL/150 kg). Voir le dépliant pour les renseignements complets.

**Mises en garde** : Garder hors de la portée des enfants.

Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 35 jours après la dernière administration du médicament.

Ne pas utiliser chez les vaches laitières en lactation.

Ne pas utiliser chez les veaux destinés à la production de viande de veau car un délai d'attente n'a pas été établi pour ces préruminants.

**Entreposage** : Conserver à 15-30 °C. Utiliser dans les 3 mois suivant la première ouverture.

LOT :

EXP :

Bottle label- 1 L or 5 L

Main panel - English

DIN 02497263

Net (1 L, 5 L)

Veterinary Use Only

Pr Rheumocam 15 mg/mL oral suspension for cattle  
Meloxicam Oral Suspension, Mfr. Std.

Nonsteroidal anti-inflammatory drug (NSAID) for cattle.  
Each mL contains 15 mg meloxicam as active ingredient.  
Also contains 1.5 mg sodium benzoate as preservative.

**Dosage and administration:** Shake the content well before use. Single oral administration of 1 mg/kg BW (10 mL/150 kg). See package insert for complete information.

**Warnings:** Keep out of reach of children.

Treated animals must not be used in food for at least 35 days after the latest treatment with this drug.

Do not use in lactating dairy cattle.

Do not use in calves to be processed for veal as a withdrawal period has not been established for pre-ruminating calves.

**Storage:** Store at 15-30°C. Once opened use within 3 months.

Manufactured by: Chanelle Pharmaceuticals Manufacturing Ltd., Loughrea, Co. Galway, Ireland

Distributed by: Intervet Canada Corp.

Subsidiary of Merck & Co., Inc.

16750, route Transcanadienne, Kirkland, QC H9H 4M7

1 866 683-7838

(Merck logo)

Main panel - French

DIN 02497263

Net (1 L, 5 L)

Usage vétérinaire seulement

Pr Rheumocam 15 mg/mL suspension orale pour les bovins  
Suspension orale de méloxicam, norme du fabr.

Médicament anti-inflammatoire non stéroïdien (AINS) pour les bovins.  
Chaque mL contient 15 mg de méloxicam comme ingrédient actif.  
Contient également 1,5 mg de benzoate de sodium comme agent de conservation.

**Posologie et mode d'administration :** Bien agiter le contenu avant utilisation. Une dose unique par voie orale de 1,0 mg de méloxicam/kg de poids corporel (10 mL/150 kg). Voir la notice pour les renseignements complets.

**Mises en garde :** Garder hors de la portée des enfants.  
Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 35 jours après la dernière administration du médicament.  
Ne pas utiliser chez les vaches laitières en lactation.  
Ne pas utiliser chez les veaux destinés à la production de viande de veau car un délai d'attente n'a pas été établi pour ces préruminants.

**Entreposage :** Conserver à 15-30°C. Utiliser dans les 3 mois suivant la première ouverture..

Fabriqué par: Chanelle Pharmaceuticals Manufacturing Ltd., Loughrea, Co. Galway, Irlande

Distribué par : Intervet Canada Corp.  
Filiale de Merck & Co., Inc.  
16750, route Transcanadienne, Kirkland, QC H9H 4M7  
1 866 683-7838

LOT:

EXP:

(Merck logo)

Version 4

July 27<sup>th</sup> 2020



Carton – 100, 150 mL, 250 mL, 1 L or 5 L

Main panel English

DIN 02497263

Net 100mL (150 mL, 250 mL, 1 L, 5 L)

**Veterinary Use Only**

Pr Rheumocam 15 mg/mL oral suspension for cattle  
Meloxicam Oral Suspension, Mfr. Std.

**Warnings:** Keep out of reach of children.

Treated animals must not be used in food for at least 35 days after the latest treatment with this drug.

Do not use in lactating dairy cattle.

Do not use in calves to be processed for veal as a withdrawal period has not been established for pre-ruminating calves.

Side panel English

Nonsteroidal anti-inflammatory drug (NSAID) for cattle.

**Active ingredients:** Each mL contains 15 mg meloxicam.

Also contains 1.5 mg sodium benzoate as preservative.

**Dosage and Administration:** Shake the content well before use. Single oral administration of 1.0 mg meloxicam/kg body weight (10 mL/150 kg), 1-2 hours prior to castration procedure. Using a dosing syringe, ensure the entire dose is administered at the back of the tongue to avoid spillage. See package insert for complete information.

**Storage:** Store at 15-30°C. Once opened use within 3 months.

**Manufactured by:**

Chanelle Pharmaceuticals Manufacturing Ltd., Loughrea, Co. Galway, Ireland

**Imported by:**

Intervet Canada Corp., subsidiary of Merck & Co., Inc.

16750, route Transcanadienne, Kirkland, QC

H9H 4M7

1 866 683-7838

Version 4

July 27<sup>th</sup> 2020



Main panel French  
DIN 02497263

Net (100mL 150 mL, 250 mL, 1 L, 5 L)

Usage vétérinaire seulement  
Pr Rheumocam 15 mg/mL suspension orale pour les bovins  
Suspension orale de méloxicam, norme du fabr.

**Mises en garde:** Garder hors de la portée des enfants.

Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 35 jours après la dernière administration du médicament.

Ne pas utiliser chez les vaches laitières en lactation.

Ne pas utiliser chez les veaux destinés à la production de viande de veau car un délai d'attente n'a pas été établi pour ces préruminants.

Side panel French

Médicament anti-inflammatoire non stéroïdien (AINS) pour les bovins.

**Ingrédients actifs:** Chaque mL contient 15 mg de méloxicam.

Contient également 1,5 mg de benzoate de sodium comme agent de conservation.

**Posologie et mode d'administration :** Bien agiter le contenu avant utilisation. Une dose unique par voie orale de 1,0 mg de méloxicam/kg de poids corporel (10 mL/150 kg) est administrée 1 à 2 heures avant la castration. En utilisant une seringue graduée, administrer la dose complète à l'arrière de la langue afin de prévenir une perte de produit.

Voir la notice pour les renseignements complets.

**Entreposage :** Conserver à 15-30°C. Utiliser dans les 3 mois suivant la première ouverture.

**Fabriqué par :**

Chanelle Pharmaceuticals Manufacturing Ltd., Loughrea, Co. Galway, Irlande

**Importé par :**

Intervet Canada Corp.

filiale de Merck & Co., Inc.

16750, route Transcanadienne

Kirkland, QC H9H 4M7

1 866 683-7838

Top panel

Version 4

July 27<sup>th</sup> 2020



LOT:

EXP:

Insert label

English

DIN 02497263

Veterinary Use Only  
Pr Rheumocam 15 mg/mL oral suspension for cattle  
Meloxicam Oral Suspension, Mfr. Std

Nonsteroidal anti-inflammatory drug (NSAID) for cattle.

**Active ingredients:** Each mL contains 15 mg meloxicam.

Also contains 1.5 mg sodium benzoate as preservative.

**Indications:** For alleviation of pain and inflammation following surgical and band castration in cattle.

**Dosage and Administration:** Shake the content well before use. Single oral administration of 1.0 mg meloxicam/kg body weight (10 mL/150 kg) should be administered approximately 1-2 hours prior to castration procedure. Using a dosing syringe, ensure the entire dose is administered at the back of the tongue to avoid spillage.

**Contraindications:** Do not use in animals with gastrointestinal disorders such as irritation and hemorrhage, impaired hepatic, cardiac or renal function and hemorrhagic disorders or where there is individual hypersensitivity to the product.

Do not administer concurrently with steroidal, other nonsteroidal anti-inflammatory drugs or with anti-coagulant agents.

**Cautions:** Avoid use in very severely dehydrated, hypovolemic or hypotensive animals which require parenteral rehydration, as there may be a potential risk of increased renal toxicity.

Use of anti-inflammatories in very young or debilitated animals may involve additional risk.

Treatment of calves with meloxicam before castration reduces post-operative pain. An anti-inflammatory alone will not provide adequate pain relief during the castration procedure. To obtain adequate pain relief during surgery co-medication with an appropriate analgesic is recommended. Concomitant use of NSAID's with aminoglycoside antimicrobials in very young animals may result in renal toxicity.

**Warnings:** Keep out of reach of children

Treated animals must not be used in food for at least 35 days after the latest treatment with this drug.

Do not use in lactating dairy cattle.

Do not use in calves to be processed for veal as a withdrawal period has not been established for pre-ruminating calves.

**Adverse Reactions:** If you notice any adverse events please report them to the manufacturer or your veterinarian.

**Pharmacology:** Meloxicam is a nonsteroidal anti-inflammatory drug (NSAID) of the oxicam class which acts by inhibition of prostaglandin synthesis, thereby exerting anti-inflammatory, analgesic and anti-pyretic properties. Plasma levels of meloxicam reached therapeutic values approximately two hour post administration. Therapeutic levels were seen for approximately 56 hours post dosing.

**Storage:** Store at 15-30°C. Once opened use within 3 months.

Version 4

July 27<sup>th</sup> 2020

**Presentation:** 100 mL, 150 mL, 250 mL, 1 L and 5 L plastic bottles.

**Manufactured by:**

Chanelle Pharmaceuticals Manufacturing Ltd., Loughrea, Co. Galway, Ireland

**Imported by:**

Intervet Canada Corp., subsidiary of Merck & Co., Inc.

16750, route Transcanadienne, Kirkland, QC

H9H 4M7

1 866 683-7838

Date: July 2<sup>nd</sup>, 2020



French  
DIN 02497263

Usage vétérinaire seulement  
Pr Rheumocam 15 mg/mL suspension orale pour les bovins  
Suspension orale de méloxicam, norme du fabr.

Médicament anti-inflammatoire non stéroïdien (AINS) pour les bovins.

**Ingrédients actifs:** Chaque mL contient 15 mg de méloxicam.  
Contient également 1,5 mg de benzoate de sodium comme agent de conservation.

**Indications :** Pour le soulagement de la douleur et de l'inflammation après la castration chirurgicale ou au moyen d'une bande chez les bovins.

**Posologie et mode d'administration :** Bien agiter le contenu avant utilisation. Une dose unique par voie orale de 1,0 mg de méloxicam/kg de poids corporel (10 mL/150 kg) est administrée 1 à 2 heures avant la castration. En utilisant une seringue graduée, administrer la dose complète à l'arrière de la langue afin de prévenir une perte de produit.

**Contre-indications :** Ne pas utiliser chez les animaux avec des conditions gastro-intestinales telles l'irritation et l'hémorragie, des problèmes du fonctionnement hépatique, cardiaque et rénal, ainsi que des troubles hémorragiques ou lorsqu'il y a une hypersensibilité particulière au produit. Ne pas administrer en concomitance avec des médicaments anti-inflammatoires stéroïdiens ou non stéroïdiens, ou bien avec des agents anticoagulants.

**Précautions :** Éviter l'utilisation chez les animaux très déshydratés, hypovolémiques ou en hypotension, qui ont besoin de réhydratation parentérale, car leur état pose un risque accru de toxicité rénale. L'utilisation de médicaments anti-inflammatoires chez les animaux qui sont très jeunes ou qui sont dans un état débilitant peut présenter des risques supplémentaires.

Le traitement des veaux avec le méloxicam avant la castration réduit la douleur post-chirurgicale. Un anti-inflammatoire seul ne procure pas un soulagement adéquat de la douleur pendant la castration. Il est recommandé d'administrer simultanément un analgésique approprié pour obtenir un soulagement adéquat de la douleur. L'usage concomitant d'un AINS avec un aminoglycoside antimicrobien chez les très jeunes animaux risque de provoquer une toxicité rénale.

**Mises en garde :** Garder hors de la portée des enfants.

Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d'au moins 35 jours après la dernière administration du médicament.

Ne pas utiliser chez les vaches laitières en lactation.

Ne pas utiliser chez les veaux destinés à la production de viande de veau car un délai d'attente n'a pas été établi pour ces préruminants.

Version 4

July 27<sup>th</sup> 2020

**Réactions indésirables :** Toute réaction indésirable observée devrait être rapportée au fabricant ou à votre vétérinaire.

**Pharmacologie :** Le méloxicam est un anti-inflammatoire non stéroïdien (AINS) de la classe des oxicams qui agit en inhibant la synthèse des prostaglandines, ce qui a un effet anti-inflammatoire, analgésique et antipyrétique. La teneur plasmatique du méloxicam atteint une concentration thérapeutique environ deux heures après l'administration. Des teneurs thérapeutiques ont été observées pendant environ 56 heures après l'administration.

**Entreposage :** Conserver à 15-30°C. Utiliser dans les 3 mois suivant la première ouverture.

**Présentation :** bouteilles en plastique de 100 mL, 150 mL, 250 mL, 1 L et 5 L.

**Fabriqué par :**

Chanelle Pharmaceuticals Manufacturing Ltd., Loughrea, Co. Galway, Irlande

**Importé par :**

Intervet Canada Corp., filiale de Merck & Co., Inc.

16750, route Transcanadienne, Kirkland, QC

H9H 4M7

1 866 683-7838

Date: 2 juillet 2020